

Le petit livre poétique intitulé *Chaque jour* a été créé à Bourges et publiée il y a quelques semaines seulement. Singulièrement, les pages ne sont pas reliées, mais simplement glissées dans une enveloppe Kraft à la manière d'un courrier inattendu. Ce recueil rassemble quatorze poèmes de François Coudray, enseignant agrégé de Lettres modernes qui vit aujourd'hui à Manille. Les textes sont imprimés sur calque laissant, dans leur transparence, deviner en arrière-fond les paysages du photographe Erick Mengual. Des gommes bichromatées qui conservent la texture des papiers sur lesquels elles ont été développées. Les poèmes ont été écrits sur la route de Bourges à Saint-Amand-Montrond. Chaque jour, pendant un an, les trajets professionnels ont suscité des réflexions et pensées "elles étaient comme dictées par la lumière qui chaque matin réveillait de nouveaux horizons intérieurs et extérieurs " explique François Coudray. La rencontre des deux artistes a permis à leurs œuvres de s'engendrer l'une l'autre, le travail de l'un advenant de celui de l'autre. La sonorité des mots atteint l'épure, pas de superflu, juste un concentré d'essentiel dans les phrases auxquelles font merveilleusement échos les photographies baignées d'une lumière douce et fragile. "Chaque jour" a été tiré en 70 exemplaires, il est en vente au prix de 15 euros à la librairie "La poterne" à Bourges et sur le site de l'éditeur La Fabrique www.foiein.eu.

Nadine Rouquet
Mai 2016